

「電話番号が変わった」という電話に注意

4月23日（月）から24日（火）にかけて、生駒市内・奈良市内・高取町内の県内高校卒業生の親を対象に、息子を名乗る男から「風邪をひいて声が変わった。携帯の電話番号が変わった。交通事故を起こしてしまった」などという内容の電話がありました。

このような電話は振り込め詐欺の手口です。今後も、奈良県内で同様の電話がかかってくるおそれがありますので注意してください。

防犯対策

- 犯人は自分の声が録音されることを嫌がります。自宅の電話は在宅中であっても留守番電話に設定し、電話番号に心当たりがない場合には、電話に出ないで下さい。
- 「電話番号が変わった」と言われても、必ず変更前の番号に電話をかけ直して下さい。
- 少しでも「おかしい」と感じたら、迷わず110番又は最寄りの警察署へ通報して下さい。

奈良県警察本部／生活安全企画課／子ども・女性安全対策室

【不審者情報】

6月6日(水)午後6時30分頃、高市郡高取町大字観覚寺の路上において、徒歩で帰宅途中の女子高校生等に対し、女性用下着を着用した見知らぬ男が接近する事案が発生。

不審者の特徴：年齢40-50歳位の男、身長160-170センチ位、肥満、茶色短髪、赤色パーカー、長ズボン着用、原付バイク使用

☆「自分は大丈夫」と油断せず、常に防犯ブザーを携帯し、警戒心を持つことが大切です。

☆不審な人物等を発見した場合は、すぐに110番通報をお願いします。

奈良県警察本部